

# FRUTEROS APLAUDEN AMPLIACIÓN DE SYSTEMS APPROACH CON MÉXICO

Una buena noticia recibieron esta semana los productores chilenos de uva de mesa, puesto que México aprobó ampliar el plan piloto de Systems Approach para la uva de mesa chilena. Esto significa que a partir de la próxima temporada los productores de las regiones de Atacama, Coquimbo y Valparaíso podrán enviar su uva sin necesidad de fumigarla. De acuerdo con las cifras del SAG México, es el principal destino en América Latina para la uva de mesa chilena.

Víctor Catán, presidente de Fedefruta, enfatiza que “esta es una noticia muy positiva para los productores, ya que les permite ser más competitivos y acceder al mercado mexi-

cano con fruta en mejores condiciones, evitando las fumigaciones. Estas fumigaciones no solo representan un costo significativo, sino que también dañan la fruta. Por ello, estamos muy contentos. Queremos agradecer las gestiones realizadas para alcanzar este objetivo, ya que más allá de evitar las fumigaciones, se generarán beneficios económicos y una mayor exportación, permitiendo ofrecer una uva de mejor calidad”.

El dirigente enfatiza que entre los beneficios de no fumigar está que se extiende la vida útil de la fruta en las góndolas, manteniendo las condiciones de calidad y presentación, lo que podría significar, además de menores costos, conseguir mejores retornos.

Similar es la mirada de Iván Marambio, presidente de Frutas de Chile.

“Estamos muy contentos con la extensión del programa piloto de Systems Approach por parte de México, pues de esta forma no solo eliminamos la fumigación para nuestras exportaciones de uvas de mesa hacia ese destino, entregando una mejor calidad de fruta a los consumidores y mejorando nuestra competitividad, sino que también avanzamos en nuestra estrategia de sustentabilidad, donde eliminar la fumigación de nuestros procesos es importante. Por lo mismo, estamos apuntando también a lograr este sistema para nuestros envíos de kiwis al mercado mexicano”, puntualiza.